

2do premio 3er año
 alumno.
El Laberinto

By Lucía Castejón

Era un día nublado, de esos en los que llueve y luego sale un rato el sol. Ahí estaba yo, en mi cuarto tumbada en mi cama sin ganas de hacer nada. Era un domingo de Abril y se acercaba mi cumpleaños y todavía no sabía como lo iba a celebrar, ni siquiera a quién iba a invitar. Entró mi madre a mi habitación y se sentó en mi cama, se me quedó mirando y preguntó: -¿Qué te pasa? -¿Estás cansada?, yo sin ganas la respondí: -no, sólo me duele un poco la cabeza (cosa que era mentira) no quería que supiese que no tenía nada pensado para mi cumple. Se me acercó me dió un beso en la frente y se fue. Seguidamente yo me levanté y me senté en mi silla. Me quedé empanada pensando en que podría hacer para mi cumple, y se me ocurrió una idea: Podríamos ir al cine a ver una peli nueva que iban a sacar se llamaba "el laberinto", sería perfecta para verla con amigas. Al día siguiente me levanté temprano, me vestí y me fui a desayunar, cuando entré a la cocina vi a mis hermanos peleandose como de costumbre, desayuné lo de todos los días:

un zumo, dos tostadas y una taza de leche con colada.

Fui andando al colegio y entre en mi clase. Al entrar vi a un corro de mis amigas chicheando y cuando me acerque se callaron. Las pregunte -dQué estais haciendo? y no dijeron nada repetir la pregunta por si no me habian escuchado y se volvieron a quedar mudas, justo en ese momento sonó el timbre de la primera hora. asi que me fui a mi sitio frustrada.

Las tres primeras clases se me hicieron eternas, tenia lengua mate y science, ¡Fue horrible! no entendí nada de matemáticas y en science y lengua me quedé pensando en lo que había pasado esa mañana. Estuve todo el dia jugando con las de las otras clases porque no me apetecía estar con las de la mia. Al terminar el cole volví a mi casa y por el camino decidí ir a mi comple con mi familia, así que al dia siguiente fui con ellos a verla. La peli trataba de una chica que tenía muchos problemas con sus amigas y no los

sabia solucionar. Ella sueña todas las noches que esta en un laberinto de el que no puede salir, ese laberinto representa sus problemas que no puede solucionar. Al final ella se

arregla con sus amigas y en su sueño consigue salir de el laberinto. La pelicula estuvo genial y me hizo pensar en mis

probemas con mis amigas. Esa noche soñé con un laberinto, un laberinto interminable y solitario de el que no conseguía salir, estuve toda la noche pensando en ello. Cuando entre' a clase el siguiente día volvian a estar todas en corra; pero estavez al lado de mi mesa, yo me acerqué intentando evitarlas pero mi mejor amiga se me acercó y me dió una gran caja con muchos adornos. Intentando no mostrar mucho interés la abri y vi como una especie de album solo que era mas largo que uno normal, lo abri y...era un album con fotos de todos los momentos que había pasado con ellas. Estaban todas las fotos de mis cumpleaños y de los suyos, era super bonito. Ellas se mostraban impacientes por saber lo que iba a decir y cual iba a ser mi reacción. Lo único que hice fue fundirme en un largo abrazo con ellas (casi se me soltaban las lágrimas), luego me aparté y abri la carta en la que ponía:

LUCIA sentimos no haberle prestado mucha atención estos días, estabamos super emocionadas por prepararlo todo a la perfección que no teníamos tiempo para estar contigo, queríamos que fuera una sorpresa y queríamos que no lo

descubrieses por que no seria tan emocionante. Te queremos
mucho, de tus amigas ☺

En ese momento lo entendí todo y se me vino la imagen de
un laberinto del que había salido. FIN